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Engineering 

ADI provides professional design senices for buildings. environmental protection. the process and controls of power. public works. and computer. technologv 
and information services. ADI has had ongoing discussions with Commonwealth of Independent States officiais about fruit and vegetable storage and processing 

They are interested in discussing innovative. cost-effective industrial wastewater disposal svstemx transportation planning. infrastructure construction. and 

rehabilitation and blomass wood. peat. biogast energy svstems. 
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Génie 

0D1(dTre des seftices professionnels clans les cirait:Unes suiv.tnts : conception d'immeubles. protection de l'environnement. traitement et contrôle de l'électricité. 

travaux publics. ainsi que des services intrmatiques ordinateurs. technologies. informations). Des rencontres ont régulièrement lieu entre la société et des 

représentants de la Communauté de  État indépendants relativement a l'entreposage du frub et légumes ainsi qu'à des installations de transrmation. Les entre-

tiens touchent aux systèmes d'évacuation des eaux résiduelles industrielles. 3 a planification des réseaux de transpo !t  la construction d'infrastructures, de même 

ung  0 rat wtiiion et :ILIX 1.v0èrnes d'énergie de biomasse t bois. tourbe. biogazi. 


